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Model No.:82007LC 
Electrical Rating:  Input : 120V AC, 0.536A ;  Output : 24V DC,  37W, 
Size: 5 feet 
Operating Temperature: -5℉ to 95℉ (-20℃ to 35℃) 
Application: Indoor and Outdoor Use 

1. Assembly Instructions

Parts Included: 
(a) Light Fixture
(b) Instruction and Assembly Manuals
(c) Accessories（1 bracket, 2 C Clips, 5 Zip ties and 4 stakes）

2. To Assemble：
a) Unfold the Christmas tree (Figure 1) and fix three C clips attached to metal frame to support the upper part of the
tree.
b) Unfold the two frame layer of the tree (Figure 2), set up as cross and tighten screw at the bottom to secure frames in
place.
c) With the center pin pointing up, install the support bracket C underneath brace A perpendicular to it as shown below.
Make Sure both ends of bracket C are resting on top of the outer frame locking area. (Fig. 2& 3)
d) Make sure the location is suitable to install the ground stake when using this item outdoor. Secure sculpture with 4
ground stakes provided (Figure 3)
e) Plug the tree into a GFCI-protected outlet to turn the tree lights on.
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ARBRE LUMINEUX 5 FT AVEC NEON GREENROPE 
Manuel d’assemblage -   6 9 8 0 8 3 

Modèle N°: 82007LC 
Évaluation électrique: Entrée: 120V CA, 0.536A; Sortie: 24V CC, 37W, 
Taille: 5 pieds 
Température de fonctionnement: -5 ℉à 95 ℉ (-20 ℃à 35 ℃) 
Application: utilisation à l'intérieur et à l'extérieur 

Instructions de montage 

1. Pièces du produit:
a) Appareil d'éclairage
b) Manuels d'instructions et d'assemblage
c) Accessoires (1 support, 2 clips C, 5 zips cravates et 4 piquets)

2. Assemblage
a) Dépliez l'arbre de Noël (Figure 1) et fixez les trois clips en C en les attachant au  cadre métallique pour supporter la

partie supérieure de l'arbre.
b) Dépliez les deux cadres de l'arbre (Figure 2), configurez-les en croix et serrez la vis en bas pour fixer les cadres en

place.
c) Avec la goupille centrale pointant vers le haut, installez le support C au-dessous de l'armature A perpendiculaire à

celle-ci comme indiqué ci-dessous. Assurez-vous que les deux extrémités du support C reposent bien au-dessus de
la zone extérieure de verrouillage du cadre. (Figures 2 et 3)

d) Assurez-vous que l'emplacement convient à l’installation du piquet au sol lorsque vous utilisez cet article en plein air.
La sculpture est sécurisée avec  les 4 piquets fournis (Figure 3)

e) Branchez l'arbre à une prise protégée de type GFCI pour allumer les lumières de l'arbre
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